

タイマッサージ ファンディ

神奈川県横浜市泉区中田南3-2-13 ナチュラルコート1-101
TEL.045-803-0682
http://www.fandee.jp

対談

代表

松谷 るみ子 × 大仁田 厚

インタビュー

[プロレスラー・元参議院議員]



INTERVIEW
RUMIKO MATSUYA × ATSUSHI ONITA

「タイ式」に徹した施術で、究極のリラゲゼーションを皆様に提供します！



松谷 ええ、直進型ですからタイひと筋の日々でした(笑)。昨年は英語もタイ語もまなならないのにタイへ留学し、ワットポーの資格をすべて取得してまいりました。

大仁田 ワットポー式というのは。

松谷 王様がお受けになることから「高貴なマッサージ」と言われております。指圧と圧迫が中心で、激しいストレッチや骨をゴキゴキ鳴らすような施術は致しません。

大仁田 具体的にはどのような施術を。

松谷 リートセンというエネルギーラインが身体に十本あり、そのラインに沿って指圧と圧迫をしていきます。大きなリンパに老廃物が溜まりやすいのですが、手で圧迫して血流を止め、じんわり離すと血液が流れ循環するのが分かるのです。リンパ球が活性・増加することで身体の痛みが緩和されるだけでなく、自然治癒力や免疫力を高める効果が得られますし、呼吸の調整や気管の回復、骨盤の歪み調整、更にはホルモンバランスを整え自律神経の働きを正常にする作用も促されます。オイルもワットポーのブランドを使用して完璧にほぐしのマッサージに徹します。

大仁田 タイ式マッサージは「二人でするヨガ」と聞いたことがあります。

松谷 おっしゃる通りで、お客様だけでなく施術者にも心地よさを授けてくれるのですよ。ちなみに「ファンディ」という名称はタイ語で「夢見ごっこ」「うたた寝」という意味ですが、本当にうたた寝しそうになってハッとすることがあります(笑)。

大仁田 集中力のなせる技ですね。お客様の反応はいかがですか。

松谷 お客様の七割が女性で、意識していない方でも実は凝りや張りがあるからだと思いますが、マッサージ後には皆さん「体が軽くなった」「肩や足が柔らかくなった」とおっしゃいます。以前にうつ病の患者さんと思われる方がご来店になりまして、施術半ばで涙を流されたり表情が明るくなるといった変化があり、笑顔で次回のご予約を頂いたのですが、その時は「この道に進んで本当に良かった」と思いましたね。

大仁田 店内を拝見しますとタイ語で書かれた修了証の数々が掲げられていますが、これらは代表の五年にわたる努力の賜物と言えますね。また、壁に描かれた絵がオリエンタルな雰囲気を出してとても素敵ですよ。

松谷 絵は主人がアクリル板にエアブラシで描いたもので、溶接の専門家ですがデザインするのも好きなようで(笑)。

大仁田 てっきりプロの作品かと思いましたが。

松谷 家具やランプなどはタイの職人さんの作品で、タイ古式マットも圧がかかりやすいように作られた輸入品です。

大仁田 まさに直進型の人生を歩んでおられる松谷代表ですが、これからの目標あるいは夢をお聞かせ願えますか。

松谷 二月二十八日にオープンしたのを記念し、毎月二十八日を「ファンディの日」と定め、すべてのメニューを「〇〇〇

円オフで提供しておりますが、一年弱で会員数が約四〇〇名、来客数は延べ一、〇〇〇名を越えるなど予想以上の展開に私も驚いております。それだけに今後も「タイ式」にこだわったサロンをと年末は休業に充て、タイ人を含めた四人のスタッフと姉妹店の女性オーナーとでチェンマイに行く予定でして、スタッフにはタイスパの施術をマスターしてもらい、私はチェンマイ式タイマッサージを伝授する「ロイクロ」という専門学を学んで資格を得て、それら施術を日本で発展させたいと考えております。

大仁田 来年には更なる進化が見られそうですね。私も大いに楽しみにしています。

① INFORMATION

タイ伝統の癒しの極致を横浜で堪能！

